

NOTA DE PRENSA

Repartidor, herido en un asalto, es operado con éxito en el Policlínico del Macro Distrito de Salud Las Palmas

*El joven de 20 años, estudiante del Centro Técnico Sampedrano Americano, este día fue intervenido quirúrgicamente para extraerle el proyectil.

Con éxito se llevó a cabo la operación del estudiante del Centro Técnico Sampedrano Americano, en el Policlínico Municipal, quien resultó herido por arma de fuego durante asalto la tarde del viernes, cerca del Instituto José Trinidad Reyes, mientras trabajaba como delivery.

El joven, de 20 años, se encontraba trabajando cuando fue atacado por un asaltante armado. Tras recibir un disparo, permaneció tres días con la bala incrustada en su cuerpo, hasta que fue intervenido quirúrgicamente en el Policlínico del Macro Distrito de Salud Las Palmas, una obra impulsada por la administración del alcalde Roberto Contreras, que hoy salva vidas y brinda atención médica gratuita a la población.

El estudiante relató que "estaba terminando una entrega, actualizando la aplicación del teléfono, cuando el hombre se me acercó y dijo: 'dame la vara'. Me quitó el celular y, al resistirme, sacó el arma y me disparó".

Tras el ataque, fue trasladado al Hospital Mario Catarino Rivas, donde recibió atención inicial. Sin embargo, la bala no fue extraída.





NOTA DE PRENSA

"Solo me limpiaron la herida y dijeron que no podían sacármela, que la tuviera como recuerdo de lo que me había pasado", recordó. "Pensé que tendría que vivir con eso dentro de mi cuerpo".

"Gracias a Dios y al apoyo del alcalde Roberto Contreras pude entrar a cirugía. Hoy ya me sacaron la bala", expresó el estudiante.

La madre del estudiante dijo "me siento tan agradecida y contenta. Estaba muy preocupada porque me decían que mi hijo tendría que andar siempre con esa bala, que sería como un recuerdo. Pero, ¿quién quiere recordar algo tan malo? Gracias al Policlínico y al alcalde, mi hijo hoy tiene otra oportunidad".

Cristopher Fajardo, director del Policlínico, explicó que por instrucciones del alcalde Roberto Contreras se intervino al estudiante del Técnico Honduras Corea, quien sufrió una herida por arma de fuego en un asalto.

Fajardo indicó que la bala ingresó en el tórax, salió por el área axilar y se introdujo en el brazo derecho, la cual ya fue extraída.

Aclaró que en el Policlínico no se practican este tipo de operaciones, pero por instrucciones del alcalde Roberto Contreras se realizó la cirugía al joven por ser un estudiante del Honduras Corea.

CIRUGÍAS

Este día se realizaron tres cirugías en el Policlínico Las Palmas, el primer quirófano municipal de Honduras.





NOTA DE PRENSA

Los procedimientos quirúrgicos se realizaron sin inconvenientes, brindando así una solución a los problemas de salud que por años venían enfrentando los pacientes.

El doctor Cristopher Fajardo indicó que dos cirugías fueron para atender casos de hernia, y una se centró en la extirpación de una masa en un brazo.

"Se efectuaron tres cirugías; dos hernias y una masa en un brazo, a los pacientes se les dará de alta este día", indicó Fajardo tras señalar que ya se han realizado seis cirugías, y a partir de hoy se llevarán a cabo intervenciones continuas".

Añadió que "tenemos 25 personas en lista, dentro de las cirugías más solicitadas son cálculos en la vesícula y hernias, así como esterilizaciones".

"De los pacientes que hemos operado, la mayoría han esperado de tres a cinco años por las cirugías".

Fajardo indicó que el Policlínico viene a aliviar la mora quirúrgica que anda en unas 6,000 personas por servicio en la zona norte, "esto es una gran ayuda para la población en el ámbito de la salud y económica, una cirugía oscila entre 50 – 60 mil lempiras en una clínica privada".

Martes, 11 de noviembre de 2025

Dirección de Prensa y Medios de Comunicación San Pedro Sula, Cortés, Palacio Municipal, Bo. El Centro 1 y 2 Calle, 4 y 5 Ave. S.O.

